

#Digitale Integrität #Grundrechte #Initiativen

# Initiative für ein Grundrecht auf Digitale Integrität eingereicht

Autor: F. W. | Datum: 21. August 2024 10:00



Die Piratenpartei Zürich hat heute die Initiative für ein Grundrecht auf Digitale Integrität beim Kanton Zürich eingereicht. Überreicht wurde eine überwältigende Anzahl von **9'841 Unterschriften**. Bei der Bevölkerung stiess die Initiative auf grosse Resonanz, was durch die mediale Aufmerksamkeit unterstrichen wird. Uns freut der Erfolg der Initiative und wir sind gespannt auf den Abstimmungskampf.



Ein grosses Danke geht an die Piratenpartei Aargau, die vielen Sammlerinnen und Sammler und weitere Unterstützerinnen und Unterstützer, die uns während den vergangenen sechs Monaten tatkräftig geholfen haben.

## Medienartikel

- <https://www.tagesanzeiger.ch/zuerich-wie-sich-die-piratenpartei-ein-handyfreies-leben-vorstellt-423867157495>
- <https://www.nzz.ch/zuerich/initiative-fuer-digitale-integritaet-angst-vor-ki-beschert-kleinpartei-erfolg-ld.1844613>
- <https://www.watson.ch/digital/online-sicherheit/354763401-grundrecht-auf-digitale-integritaet-initiative-der-piratenpartei-zuerich>
- <https://www.nau.ch/politik/regional/zurcher-piraten-reichen-9000-unterschriften-fur-offline-leben-ein-66815600>
- <https://www.20min.ch/story/menschenwuerde-piratin-erklaert-ihre-initiative-fuers-recht-auf-handyfreies-leben-103170679>
- <https://www.tagesanzeiger.ch/digitalisierung-piraten-reichen-volksinitiative-fuer-digitale-integritaet-ein-848899019524>

- <https://www.inside-it.ch/zuercher-piraten-fordern-mit-volksinitiative-digitale-integritaet-20240819>
  - <https://www.netzwoche.ch/news/2024-08-19/recht-auf-digitale-integritaet-kommt-wohl-vors-zuercher-stimmvolk>
-